

お元気ですか

南 恵子

です

ご相談はこちらへ
南恵子事務所
tel 3790-1523



日本共産党品川区議会議員 南恵子事務所 八潮5-12-65-503

区議団 e-mail info@jcp-shinagawa.com

政務調査費

区議会が 今こそ

自浄能力

を発揮すべきとき

マスコミで『横領』だと大きく報道された自民党築館議員と原議員の政務調査費の不正疑惑問題。事実の解明は品川区議会の責任で行われなければなりません。日本共産党は解明のための調査委員会の設置を強く求めています、その意向を議長は受け止めようとしません。

議長提案は各派に『精査点検』を求め
るのみ

政務調査費問題で日本共産党が議長に提案してきた内容は、先週号でも報告したように議会内に調査委員会を設置せよです。

政務調査費の不正問題は、オンブズマンやマスコミの調査で私たちがも知ることになったもので、明らかに
なった時点で議会として解明しない
ままで済まされるものではありません
ので、議長に日本共産党として申
し入れをしたのです。

その後、議長は2回の幹事長会を開き、左上のような見解をマスコミに示しましたが、解明と区民への報告の必要性から見て極めて不十分な内容だといわなければなりません。

不十分だと思われる点は、①の「各会派において・・・あらためて点検精査を進め、速やかに議長に報告・・・」と、②の「議長は・・・意見を聴取する」です。①は、不正な使い方をした会派が、自ら見直したただけでいいのかという問題です。

②は、議長が専門的知識を聞くだけでいいのかと思います。多くの区民がこのような対応で了解できるでしょうか。

自民以外に民主・公明まで不正使用があった？

1月19日付け朝日新聞は、「民主系・公明も不明朗支出」と報道し、1月23日付朝日新聞は、「公明・中島氏は夫と」との見出しで04年5月のゴールデンウィークに茨城県に「視察」をしたことを報道。

領収書の偽造をしていた築館議員と家族旅行をしていた原議員以外にも、視察と称して不正受給の議員がいたことが明らかになったことは、この問題の底が予想以上に深いことを示しています。だからこそ、議会

原雅美議員	家族旅行6年間
18件	140万円
築館武雄議員	架空領収書76枚
209万円	
中島美恵議員	家族旅行1件
2・5万円	

がきちんと解明することが求められています。

日本共産党

政務調査費問題 の見解を発表

日本共産党は、マスコミから「横領」とまで断罪された問題について次の内容で見解を明らかにしました。

一、証人喚問も可能な「百条委員会」を設置し、犯罪性を指摘されている不正使用問題の真相解明を

一刻も早く解明することは区民に対する責任、あらためて地方自治法百条に基づく「証人に出頭および証言ならびに記録の提出を請求する」権限を持つ調査委員会を設置し、全容解明を議長に申し入れる。また、区民に協力を求める。
二、政務調査費の食料費の未解決部分と、政務調査の使い方あり方について

自民党は、01年・02年の食料費を「使途基準外」と裁判で判定される。しかし、03年以降も多額の飲食費を

議区同族原民の自視察

「3名様」 「2泊17万円」

品川政調費 行き先空欄も

政務調査費の不透明な使途が明らかとなり、品川区議員の一人は2泊17万円の区費を伴った山形県・赤松市に旅行したと見られる。旅行先が空欄のまま、品川区内に宿泊したと見られる。議員は「旅行先が空欄のまま、品川区内に宿泊した」と説明している。

「6年18件、140万円」の政務調査費は、品川区内に宿泊したと見られる。議員は「旅行先が空欄のまま、品川区内に宿泊した」と説明している。

議員は「旅行先が空欄のまま、品川区内に宿泊した」と説明している。

公明・中島氏は夫と 「運転手役」、茨城の施設視察

私生活の面がきくに「茨城の施設視察」が目的に、茨城の施設視察のため、公明・中島氏は夫と「運転手役」を務めた。茨城の施設視察のため、公明・中島氏は夫と「運転手役」を務めた。茨城の施設視察のため、公明・中島氏は夫と「運転手役」を務めた。

政務調査費不正使用問題

緊急 報告会

1月29日(月)

午後7時～

荏原第5区民集会 第1集会 所室

こぞってご参加ください

南大井 新春のつどい

2月3日(土) 午後6時 水神町会会館